

Gemeinde Nordheim

Auszug
aus der Niederschrift über die öffentliche Sitzung des
Gemeinderates
am 24. Juli 2015

- Anwesend:** Bürgermeister Schiek und 17 (von 18) Mitglieder des Gemeinderates
- Entschuldigt:** GR Perrot, GR Haug bis § 1
- Außerdem anwesend:** OAR Baier; AR Langer; AR Schmidt; GI Zeh; GI Schädler; Verwaltungspraktikantin Frau Zimpel und 4 Zuhörer
- Schriftführer:** AR Müller
- Beginn / Ende:** 19.00 / 20.10 Uhr

§ 6 Kurt-von-Marval-Schule; Einrichtung naturwissenschaftlicher Fachräume, Vergabe von Lieferungen und Leistungen

Dem Gemeinderat liegt zu diesem Tagesordnungspunkt die öffentliche Sitzungsvorlage 66/2015 vor.

Der Bauamtsleiter erläutert den Sachverhalt anhand der Vorlage. Er ergänzt die Vorlage dahingehend, dass zwei Firmen Angebote abgegeben haben. Die Ausschreibung beinhaltete die Bereitstellung von Mustern, die von der Bewertungskommission begutachtet werden sollten. Diese wurden jedoch nicht zur Verfügung gestellt. Damit waren die Angebote unvollständig und auszuschließen. Er empfiehlt daher, die Ausschreibung aufzuheben.

Im Herbst soll die eigentliche Ausschreibung der Schulmöbel erfolgen. Hier könnte die Ausschreibung für die Fachräume als weiteres Gewerk angehängt werden.

Für die Möbel in den naturwissenschaftlichen Fachräumen soll nun gezielt die Geschäftsleitung der Firmen befragt werden, ob auch bei einer neuen Ausschreibung von dort eine Bemusterung verweigert würde. Dabei soll auf Empfehlung des Technischen Ausschusses aber eine Entschädigung für die Bemusterung mit ausgelobt werden. Falls dies – so nun ein weiterer Vorschlag – zu teuer würde oder auch nicht realisierbar ist, dann sollen zumindest entsprechende Möbel in Referenzobjekten besichtigt werden. Der Preis wird bei

der Ausschreibung nur zu 60 % bewertet, der Rest durch die Begutachtung der Muster. Hierbei können die Vorzüge der entsprechenden Möbel gezielt dargestellt werden.

Weiter verweist der Bauamtsleiter auf den einstimmigen Empfehlungsbeschluss des Technischen Ausschusses

Aus der Mitte des Gemeinderats werden Verständnisfragen gestellt und vom Vorsitzenden beantwortet.

Es ergeht folgender einstimmiger

B e s c h l u s s:

Die Ausschreibung Einrichtung naturwissenschaftlicher Fachräume wird aufgehoben. Im Herbst dieses Jahres soll ein Paket mit der Einrichtung der naturwissenschaftlichen Fachräume und der normalen Schulmöbel ausgeschrieben werden.
